



2学期スタート！！

2学期が始まって2週間が経ちました。少しゆったりとした夏休みの生活から、徐々に学校生活のリズムに慣れ、学習や学級・学年の活動、児童会活動などに意欲的に取り組む姿があらこちらで見られるようになっていきます。

子どもたちの工夫で 図書館も活気づいています！

4年生が、国語の授業で「本のポップと帯をつくろう」の学習をしました。思い思いの本を選び、伝える内容やデザインなどを自分なりに考え、仕上がったものを実際に本につけて、図書館に展示してくれました。ちょっとした書店のようです。図書館に来た子どもたちは、興味深くその帯やポップを見えています。



です。委員会で企画・計画し、訪ねる教室の低学年の子どもたちのことを思いながら委員同士で事前準備・練習を行っている姿に、八幡っ子のやさしさ、一生懸命さを感じます。本番が楽しみです。

避難訓練、真剣に取り組みました

9月2日（月）、「教室での授業中に地震が起き、その後、火災が発生」という状況を想定した今年度3回目の避難訓練を行いました。どの学年も落ち着いて真剣に取り組むことができました。各学級では、教室以外の場所で地震が発生したらどうするかということも考えました。

ご家庭におかれましては、登下校中や家でお子さんが子どもだけにいる時などに地震が発生したらどうするかを、ぜひお子さんと話し合ったり確認し合ったりしていただきたいと思います。



2学期始業式校長講話要旨

「心のコップを上向きに」

上向きのコップには、しっかり水が入ります。心をコップにたとえてみます。心のコップが上向きだと、たくさんの方が吸収できます。では、どうしたら心のコップを上向きにすることができるのでしょうか？いろいろあると思いますが、オリンピックを見ながら私が考えた3つのことを伝えます。

- ① なんとと言っても「早寝・早起き・朝ご飯」（生活リズムを整える。）
- ② 自分なりの目標を強くもつ。そして、「出来ない」「無理」ではなく、「やってみよう」の気持ちで続けてみる。
- ③ 友だち・家族・先生など周りの人の力ももらう。（励まし合う・学び合う・助け合う・相談することを大切に）

オリンピック選手もこのようなことの積み重ねで自分を鍛え、相手を称える心も培ってきたのではないかと思います。

昼休みには、4～6年生の図書委員の子ども達が図書館に集まり、3～4人のグループで本を読んでいます。とてもいい光景です。それはなぜかと言うと、図書委員会の企画で、9月中旬に1～3年生の各教室に出向き読み聞かせを行うからです。お話を楽しんでもらえるように今から練習しているの

学校保健委員会開催

～「成長期の体づくり～正しい姿勢と正しい体の使い方～」～

8月28日（水）、講師に株式会社 BCF アスレティックトレーナーの関賢一様をお招きして学校保健委員会を行いました。6年生のみなさんと正副 PTA 会長、PTA 子育て支援委員の皆様とすこやか委員の皆様、教職員が参加し、上記のテーマでお話をお聞きしました。

「ジャンプは骨を強くする！」「『くまさん歩き』は体幹を鍛えるためにより」「正しい姿勢+正しい体の使い方=体力向上・怪我の予防」などは、学校や家庭ですぐに取り入れていかれそうです。



八幡っ子支援委員会開催

～ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。～

7月30日（火）に、本校にて八幡っ子支援委員会が開催されました。各区長様をはじめとする地域の方々、PTA 役員の皆様には、お忙しい中ご都合をつけてご出席いただき、誠にありがとうございました。地域の皆様のあたたかさを改めて感じた会でもありました。いただきました主なご意見、お声をお知らせいたします。①②については2学期始業式で子どもたちにも伝えました。



① ☺八幡っ子の「いいね！」☺～地域の方より～

- 行きあうと、元気にあいさつしてくれる。
- 高学年が、低学年の歩幅に合わせて歩いている。班長さんがよくがんばっている。
- 上の学年の子どもがやさしい。
- 支部子ども会するとき、6年生が立派だった。
- 運動会もとてもよかった。



② さらに気をつけてほしいこと～地域の方より～

- 公園で元気に遊ぶのはいいが、ボール遊びをしていて、ボールを追いかけて道路に飛び出すことが心配。交通事故には十分気をつけてほしい。
- コンビニ前や細い通りでの通行に気をつけてほしい。
- 川遊びにも注意が必要。
- SNS などネットの使い方にも気をつけてほしい。



いただいたご意見について、学校で検討してまいります。

③その他

- ・学年を越えたかかわりがいい。 ・ラジオ体操を学校でも取り組んでほしい。
- ・地域の伝統文化を子どもも先生方も語れるようになってほしい。
- ・これからの社会を生きていくために、思いやり、あきらめない態度、自分で考えて行動する力をさらに伸ばしていきたい。
- ・学校周辺は「ゾーン30」となっているが、スピードを出して通る車がある。車の速度に注意が必要。

※みんなで守っていきましょう。



（文責 校長）